

# GO.WEB.ID

## Kapolsek Cibungbulang Hadiri Penutupan Rapat Pleno Rekapitulasi Suara Pemilu 2024 Tingkat PPK Kecamatan Cibungbulang

Sigit Purwanto - [CIBUNGBULANG.GO.WEB.ID](https://CIBUNGBULANG.GO.WEB.ID)

Feb 28, 2024 - 23:34



BOGOR - Humas Polsek Cibungbulang - Kapolsek Cibungbulang Kopol Zulkernaidi S.Sos., M.M., bersama unsur Forkopimcam Cibungbulang menghadiri penutupan rapat pleno terbuka Pemilu 2024 PPK di Gor Rengganis (Gudang Logistik PPK) Desa Cimanggu 1 Kec. Cibungbulang Kab. Bogor. Selasa

(27/02/2024).

“Pelaksanaan rekapitulasi suara telah terlaksana dengan baik sehingga dilaksanakan penutupan rapat Pleno terbuka Rekapitulasi hasil pemilu 2024 yang diselenggarakan oleh PPK Cibungbulang, dan dilakukan pengamanan oleh petugas Polri/TNI dan Kecamatan Cibungbulang dengan maksud untuk memberikan jaminan keamanan demi suksesnya Pemilu 2024,” ucap Kapolsek.

Kapolsek menyampaikan bahwa kehadiran polisi dalam tahapan pemilu, mulai dari pengamanan, pengawalan kampanye, pengamanan dan pengawalan logistik pemilu, pemungutan suara Pileg, Pilpres, Pasca Pemilu, rapat pleno terbuka dan rapat pleno penutupan rekapitulasi hasil penghitungan suara tingkat kecamatan tersebut adalah bagian dari upaya pihak kepolisian dengan TNI dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan proses Pemilu.

“Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang telah mensukseskan Pemilu 2024 dan mari kita rajut Kembali Persatuan dan Kesatuan demi kemajuan bangsa Indonesia,” ungkapnya.

Selain itu, Kapolsek juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus berkoordinasi dengan instansi terkait untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga pasca Pemilu.

“Dalam rapat tersebut, dilakukan pembacaan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara untuk berbagai jabatan, mulai dari Presiden dan Wakil Presiden, Anggota DPR-RI, DPD, DPRD Provinsi, hingga DPRD Kabupaten.” terangnya.

Setelah semua proses pembacaan selesai, rapat ditutup dengan penandatanganan berita acara dan penyerahan berkas resmi. Kotak suara, bilik suara, serta berita acara hasil pemungutan suara akan diserahkan kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU).

“Kita jaga silih asih asuh sowan dan silaturahmi untuk menjaga Kamtibmas Wilkum Polsek Cibungbilang” harapnya.